
CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Verbale n°2 

Il giorno 16-01-2018 alle ore 16:30 nei locali della scuola primaria di Via Merlini, 8 

si è riunito il Consiglio d’Istituto Comprensivo “Via Acquaroni” per discutere i 

seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura approvazione verbale precedente 

2. Approvazione Piano Annuale 2014-05-27  

3. Fondo Minute Spese 

4. Approvazione P.O.F. 

5. Varie ed eventuali 

Risultano presenti: 

  il D.S. Carmine Giammarini, il presidente Signor Massimiliano Bocci e il 

vicepresidente Carla Monanni, i Rappresentanti dei genitori signora Lucchetti, la 

signora Pirrocco, la signora Fiordaliso, la signora Calcagni rappresentante 

componente ATA Carla Trogu; i rappresentanti dei docenti: Claudia Rossetti, 

Maria Rosaria Rotella, Cristina D’Agostino,  Rossella Lapucci, Di Monaco Paolo, 

Pirolozzi Patrizia e Maria Gabriella Stasio.                                                                                                                

Assenti: docenti Massimiliano Ciccocelli.  ATA: Gentili. Genitori                  

E’ presente alla riunione il D.S.G.A. Daniela Filippi. Constatata la presenza del 

numero legale per la validità della riunione, il Presidente Massimiliano Bocci apre la 

seduta . Verbalizza il docente Stasio. 

1. PUNTO n°1:- Lettura approvazione verbale precedente.  

Viene letto ed approvato il verbale della seduta precedente si astiene  la docente 

Rossetti Claudia perché assente al precedente Consiglio. 

 

2. PUNTO n°2:- Approvazione Piano Annuale.  

Viene analizzato il secondo punto all’ordine del giorno “Approvazione Piano 

Annuale 2018”. Il Dirigente scolastico in riferimento a questo giorno invita il 

D.S.G.A. ad illustrare dettagliatamente il “Piano Annuale” per l’anno scolastico 2018 

che viene poi approvato all’unanimità e allegato n°1 al presente verbale con 

DELIBERA N°2 

Alle ore 17:00 la signora Federici lascia la riunione per motivi di salute. 



3. PUNTO n°3:- Fondo Minute Spese.  

Il D.S.G.A.  illustra il “Fondo Minute Spese” per l’anno scolastico 2018 che viene 

approvato all’unanimità e allegato al presente verbale con DELIBERA N°3 

 

4. PUNTO n°4:- Criteri Iscrizioni 

Il D.S. propone di mantenere i criteri generali per la formazione delle classi 

adottati nell’anno scolastico precedente per tutti e tre gli ordini di scuola. 

Il Consiglio approva all’unanimità con DELIBERA N°4. 

 

5. PUNTO n°5:- Partecipazione dei genitori ad attività scolastiche ed extra 

scolastiche. 

La docente Lapucci prende la parola per spiegare ai membri del Consiglio che si 

è sentita l’esigenza di far partecipare i genitori con i bambini e i docenti per la 

realizzazione di attività coerenti con i progetti previsti dal POF d’Istituto. Il 

DSGA sig. ra Filippi informa che nel contratto dell’assicurazione è previsto che i 

genitori siano coperti regolarmente dall’assicurazione nei locali scolastici per 

ogni attività deliberata dal PTOF a patto che sia svolta a titolo esclusivamente 

gratuito. 

Alle ore 17:29 la signora Monanni si aggiunge alla riunione. 

Il docente Di Monaco propone, inoltre, di deliberare l’ingresso dei genitori per la 

realizzazione di lavori di piccola manutenzione dopo regolare richiesta presentata 

al Dirigente Scolastico.  

Si procede alla votazione del seguente punto: 

 

“Partecipazione a titolo gratuito dei genitori sia per attività coerenti al PTOF 

d’Istituto sia per attività extrascolastiche relative alla piccola manutenzione 

previa debita liberatoria”. 

Il Consiglio approva all’unanimità con DELIBERA N°5. 

 

6. PUNTO n°6:- Uscite didattiche 

Il docente Di Monaco legge al Consiglio le indicazioni proposte dalle funzioni 

strumentali “Visite e viaggi di istruzioni” (allegato n°2 al presente verbale). I 

membri del consiglio condividono quasi interamente le indicazioni lette, 

vengono comunque espresse perplessità rispetto la quota minima del 50%+1 per 

la partecipazione della classe all’uscita didattica. La docente Lapucci, pur 

rimanendo convinta che i ¾ sia la giusta quota perché l’uscita didattica sia di 

approfondimento all’attività scolastica, si esprime favorevolmente per abbassare 



il limite al 50%+1 della classe comprendendo le difficoltà che in alcune classi 

emergono a causa delle scelte fatte dalle famiglie. La docente Stasio propone di 

consentire alla scuola primaria uscite anche se il 50%+1viene raggiunto 

dall’insieme dei gruppi classe che partecipano all’uscita didattica, visto che le 

attività proposte vengono svolte per classi parallele così come le uscite. Il 

Dirigente Scolastico propone di mettere a votazione anche che l’uscita sia 

possibile se il 50% degli alunni della classe si esprime in modo favorevole.  

Alle ore 17:44 la signora Calcagni lascia la riunione per motivi di salute. 

Il docente Di Monaco propone di distinguere le votazioni per ordini di scuola. 

Il Consiglio si esprime all’unanimità scegliendo che la quota minima per 

autorizzare l’uscita didattica sia la stessa per ogni ordine di scuola. 

Si passa quindi alla votazione della quota minima: 

 50%+1 degli alunni della classe 

 50% degli alunni della classe 

 50%+1 degli alunni del gruppo delle classi che partecipano all’uscita. 

Il Consiglio si esprime: 

50%+1 degli alunni della classe                  0 preferenze 

50% degli alunni della classe                  7 preferenze 

50%+1 degli alunni del gruppo delle classi che partecipano all’uscita  7 preferenze 

Il Presidente del Consiglio si esprime con parere favorevole sulla proposta che 

autorizza l’uscita didattica con  il 50% degli alunni della classe  disposti a 

partecipare – si ha così la DELIBERA N°6. 

Tale delibera modifica su questo punto, l’allegato n.2, integrando gli art. 29 e 30 del 

Regolamento d’Istituto. 

7. PUNTO n°7:- Approvazione P.O.F.  

Il POF, di durata triennale, per l’anno scolastico in corso 2017/18  è stato aggiornato 

dalle Funzioni Strumentali Area1 e dal supporto e viene approvato all’unanimità con 

DELIBERA N°7 

PUNTO n°8:- Varie ed eventuali 

Nel punto varie ed eventuali prende la parola il DSGA signora Filippi che informa il 

Consiglio che: I lavori di manutenzione di base effettuati nell’Istituto durante le 

vacanze di Natale sono stati supervisionati dal docente Di Monaco che insieme  al 



sig. Bocci hanno realizzato capitolati per l’impresa appaltatrice segnalando i guasti 

presenti in ogni locale della scuola.  

-La docente Lapucci chiede la parola per informare il Consiglio che la ripartizione del 

FIS non è compito del Consiglio. Il Dirigente scolastico precisa infatti che il 

Consiglio può solo esprimere il proprio parere ma che la suddivisione dello stesso 

viene suddivisa e concordata in sede di contrattazione. 

-Chiede la parola la docente Rossetti e informa il Consiglio che le classi della scuola 

primaria e secondaria di primo grado partecipano al concorso di scrittura teatrale per 

La Giornata mondiale del teatro 2018. International Theatre Istitute- UNESCO. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle 

ore 18:30 

 

Il Segretario                                                                                       Il President 

 Maria Gabriella Stasio                 Massimiliano Bocci 

                                                    

  


